

Schuljahresabschluss der Patengruppen Prien, Stephanskirchen und Bad Endorf 2025 – Besuch bei den Hagelfliegern auf dem Flugplatz in Vogtareuth, mit kurzen Rundflügen und gemeinsamer Brotzeit



Ein herzliches Dankeschön an den Motorfliegerclub Rosenheim an Andrea, Herrn Vogel, Helmut und unseren Piloten Uwe – es war ein Tag, der allen lange in Erinnerung bleiben wird! Danke für die Spenden der Gemeinden Stephanskirchen, Prutting, Bad Endorf und der Gemeinden des Mittelschulverbandes Prien. Ohne euch wäre dies so nicht möglich gewesen.



Andrea, Vorsitzende des Motorfliegerclubs, erklärt uns den Hagelflieger.



Andrea erklärt, wann die Hagelfliger starten und die Funktion des Fliegers.



Der Hagelflieger von innen.....



Wir durften mal schauen, wie es im Hagelflieger so aussieht.....



Gespannte und interessierte Zuhörer.....



Und dann..... wir dürfen mit Uwe abheben und endlich fliegen.

Unser Pilot Uwe





Uwe und Helmut erklären uns den Motorflieger



Co- Pilotin S. - für kurze Zeit



A. und ihre Patin im Flieger



Insgesamt gab es 8 Starts und Landungen – Uwe hat bestimmt einen Monatsrekord mit den meisten Starts und Landungen aufgestellt 😊



Aufnahmen aus der Luft, wie die meisten es noch nie gesehen haben.....



Und eine Brotzeit gab es auch noch. Danke an unsere Grillmeister Helmut und Lothar.



Helmut und F., die nach den Sommerferien eine Ausbildung zur Krankenschwester beginnt. Mega, dass sie dies mit Unterstützung ihrer Patin geschafft hat.



Weitere Impressionen:
Jugendliche mit ihren Paten



Khando mit den Mädels beim Spielen – wer wohl gewinnt?



DANKE an alle, die zum Gelingen dieses Tages beigetragen haben!
Danke an alle Paten und Patinnen, die Salate oder andere Dinge für unsere Brotzeit mitgebracht haben. Danke für eure Zeit liebe Andrea, Herr Vogel, Helmut und Uwe – schön war's.

Eure Kerstin

Juli 2025

